

24° Dimanche

Tous les textes ce dimanche, nous parlent de la miséricorde de Dieu, on pourrait dire que ce dimanche est celui de la miséricorde.

Mais regardez le chemin parcouru entre la miséricorde du Dieu de Moïse qui de manière très humaine s'enflamme de colère contre un peuple qui s'est fait un dieu abordable dans un veau d'or, jusqu'à l'extrême miséricorde d'un Dieu qui va chercher le violent opposant qu'est Paul pour en faire l'apôtre des nations.

Quel chemin entre le Dieu de l'exode qui doit se laisser convaincre par la prière de Moïse avant de ***“renoncer au mal qu'il avait voulu faire à son peuple”***, et ce Dieu qui sort au devant de chacun de ses fils pour les faire entrer dans la joie de sa maison.

Il nous faut nous aussi faire sans cesse ce chemin dans l'image que nous avons de Dieu.

Combien de fois encore, avons-nous l'image d'un Dieu qu'il nous faut convaincre de nous faire grâce par des sacrifices et de prières alors que Jésus nous invite à nous jeter dans les bras du Père pour une communion totale d'amour avec lui.

Si nous nous sommes égarés loin de lui, comme le fils cadet de la parabole, le sacrement de réconciliation est le lieu de cette rencontre où nous trouvons toute la chaleur des bras aimants de notre Père. (Ce sacrement n'est pas un tribunal mais un lieu pour être aimé)

Cet amour qui va au devant de chacun, qu'elle que soit sa situation, si nous acceptons de le recevoir, débordera de nous pour tous ceux que nous rencontrerons.

Saurons-nous accueillir cet amour du Père ?

Saurons-nous en vivre chaque jour ?

Saurons-nous en être les témoins ?